

EL RANDERO

ADMINISTRACION
Marchante, 21.

PERIÓDICO HUMORÍSTICO.
SONARÁ CUATRO VECES AL MÉS.

REDACCION
Loreto, 41.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En JUMILLA tres meses, 2 pesetas.—Fuera, 2'50.
Número suelto, 20 céntimos.—Comunicados, de 10 céntimos á 25 pesetas línea.
Los pagos por adelantado, en libranzas ó sellos de correo.

ADVERTENCIAS:

La correspondencia al Director.
Son colaboradores todos los que figuren como suscritores.
Los originales vendrán firmados y no se devuelven jamás.

CRÓNICA.

Per costumbre hemos venido dando la preferencia, entre los asuntos semanales, á las sesiones de Ayuntamiento.

Pero desde que éstas se van haciendo tan irregulares y extemporáneas, gracias á la *ganquita* de las supleterias, que no sabemos por donde va el tajo, ni podemos asegurar que las tales sesiones, supletorias y todo, se verifiquen como Dios manda.

Por casualidad pescamos alguna, y, aun así y todo, parece que nuestra presencia produce cierta impresion, un sí es no es coercitiva, en algunos miembros del Concejo, que les priva de ciertas familiares expansiones muy frecuentes cuando están libres de testigos inoportunos.

Cualquiera traduciría esto por turbacion de la conciencia, pero nosotros más bien lo atribuimos á *fotofobia*.

Sea de ello lo que quiera, allá van las noticias que tenemos de los actos oficiales de la semana.

El Miércoles pasado hubo sesion supletoria.

Pedimos nota de los acuerdos, que el secretario prometió facilitarnos, con una amabilidad incontestable.

Desgraciadamente la nota no ha llegado á nuestro poder, y habremos de contentarnos con lo que hemos podido coger al vuelo.

Por referencia sabemos que se acordaron algunos pagos: los de los jornales empleados en el rebajo de la calle de las Casicas, y los de ciertos trabajos del censo.

Dicen que se habló algo sobre construccion y subasta de casetas para un mercado en la esplanacion, y sobre el suelto de "La Paz," que insertamos en otro lugar.

El Lunes, como de costumbre, se suspendió la sesion ordinaria.

Tambien se verificaron el Domingo unas elecciones de compromisarios de las que tuvimos noticia por casualidad.

Tan poco es lo que se preocupa el pueblo

ya de estos entremeses, que ni hubo concurrencia alguna de electores á la Sala capitular, ni nadie ha mostrado interés en saber siquiera el nombre de los elegidos.

Más se ha preocupado de la beneficiosa lluvia de estos dias que hace presagiar abundante cosecha de cereales.

Única esperanza que nos queda para indemnizarnos de la baja de los vinos.

Y eso que, mal ó bien, pocas son las partidas que quedan sin ajustar después del último movimiento de alza con que se animó este mercado el mes anterior.

El Jueves de la semana pasada se puso en escena la nueva comedia del festivo escritor D. Vital Aza, titulada "El Sombrero de Copa."

Ni la novedad de la obra, ni el buen nombre de los artistas, ni la noche serena y apacible, fueron bastante para llevar á nuestro coliseo una concurrencia algo más que mediana.

En cuanto á la ejecucion, la falta de estudio que se notó en casi toda ella se pudo dispensar en gracia de habernos hecho saborear lo chispeante del diálogo y la serie no interrumpida de equívocos y verdaderas ocurrencias de que está cuajada la obra.

El Domingo, á causa del temporal que se nos vino encima, á la hora de entrada, se suspendió la funcion.

¡Hasta los elementos!

Después de las funciones y fiestas de semana santa, es, de antiguo, costumbre en los naturales del pais hacer alguna *gira* al monasterio de nuestra abuela Santa Ana, para obsequiar á los forasteros amigos que vienen á ver nuestras procesiones, ó bien por hacer *alcuya* con alguna *cabritada*, ó simplemente para dar fin á alguna cesta de *frioleras* remojadas con el *pelcan* de la tierra y con la rica y cristalina agua de la fuente de la jarra.

Este año las *giras* se han celebrado, por algunas familias, con la animacion y entu-

siásmo de siempre, sin que haya habido que lamentar desorden ni contratiempo alguno, á escepcion del choque funesto ocurrido entre dos carros que marchaban en direccion contraria.

Al engancharse sus ruedas, una de las mugeres que iban en el que subia, temiendo las consecuencias del volquetazo, se arrojó al suelo con tan mala fortuna que al caer se rompió un muslo.

Y algunas de este lugar al saber esta desgracia digieron:

—Eso es peor que el enseñar las anagnas.

Zapata el insigne autor de "La Capilla de Lanuza," ha estado en Murcia unos dias con motivo del estreno en el teatro Romea de su última obra "La campana milagrosa."

Los directores de la prensa local le han regalado una corona de plata, prodigándole en sus respectivos periódicos, frases encomiásticas y lisongeras.

"El Criterio," ha publicado además su retrato en la primera plana de un número dedicado exclusivamente al ilustre poeta.

La hermandad de San Pedro, ha mandado sus estatutos al Gobierno civil.

Hay quien supone que esto ha sido una *coladura*; pero no hay tal.

Pues qué? No se resolvió, segun interpretacion del alcalde, el asunto del agua de la Alqueria, en este centro?

Pues cuando allí hay quien hace de Juez, también puede haber quien haga de Obispo.

Entre los temporeros á que ha apelado el secretario para que le saquen de apuros en las oficinas, hay uno que lleva el apellido del Sr. Herraiz y otro el del Sr. Palegria.

Ambos tan conocidos ya en la situacion como el del señor secretario.

¡Sus! ¡Lelies! ¡Al turrón!

¡Firmes y atrape el que atrape!
El caso es que no se escape ni siquiera un perdigon.